



1



Quand la rando nocturne se poétise à travers champs aux Trois-Îlets

sport



les participants ont arpenté les quartiers des Trois-Îlets • ©rando sans frontières |

Partager :



L'Association Rando Sans Frontières poursuit ses aventures de nuit. Vendredi (Saint) 7 avril 2023 elle a organisé une veillée poétique à travers les quartiers des Trois-Îlets, avant une halte à la forêt Vatable. C'était l'occasion pour des poètes en herbe et des confirmés, de déclamer dans la douceur de la nuit.

Daniel Betis · Publié le 11 avril 2023 à 19h02, mis à jour le 11 avril 2023 à 19h19

L'association Rando Sans Frontière (RSF) a organisé durant le week-end pascal (vendredi 7 avril 2023), une randonnée nocturne autour de la poésie baptisée "Powézi betafé an la lin klè". L'objectif de l'organisation est d'amener les participants à apprécier la "magie" de la nuit, la lune, les cris des animaux, le bruit des pas des marcheurs...

La passion de la marche nocturne

Pour cette marche nocturne, près d'une centaine de randonneurs s'étaient donnés rendez-vous afin de déambuler dans plusieurs quartiers des Trois-Îlets. Ensemble, petits et grands papotent, se racontent des histoires. Un jeune avoue sa hantise de marcher sur une crotte de chien dans le noir... éclat de rire général et la marche se poursuit dans la bonne humeur.

Après un parcours de 2h30 entamé sur le site de la "savane des esclaves", vient le moment du forum poétique.



La musique s'est invitée au cercle poétique

Sans protocole, tout le monde prend part à la parole. Les amateurs de poésie, confirmés ou non, s'en donnent à cœur joie, comme la conteuse Mapi, Jude Duranty et Christophe Rangoly (alias Papa Slam), dans un décors champêtre, avec de la musique en prime.

Le flûtiste Tony Polomack, le chanteur et percussionniste Jacques Bajal et l'accordéoniste Roro Kaliko, ont en effet répondu à cette invitation originale. Le président de l'ARSF, Bernard Bolosier, jubile.

Marcher c'est une qualité. La rando nocturne permet de tisser des liens. Il s'agit d'une activité à la fois sportive, culturelle et touristique. Je suis heureux de voir un public participatif, content d'être là. Nous participons ainsi à son émancipation culturelle.

Bernard Bolosier - président de l'association Rando Sans Frontière

Après la "nourriture intellectuelle", l'association a proposé une dégustation d'accras, le met traditionnel du vendredi saint en Martinique.

Partager :



Suivez les directs sur la 1ère

